

Mère Cornélia Connelly
(1809-1879)

[3]

Américaine, mariée, mère de famille.
Fondatrice des Sœurs du Holy Child JESUS

Pensées :

« Ni votre prière, ni votre travail ne sont ce qu'ils devraient être, **à moins que ce ne soit JESUS Lui-même qui prie et qui travaille en vous et par vous.** »

« Il s'agit d'être aussi joyeux dans l'adversité que dans la prospérité. Au fond, l'adversité nous vaut mieux comme étant plus favorable à l'humilité, **aussi réjouissons-nous tout spécialement non de l'insuccès, mais de la douce humilité du Saint Enfant JESUS, qui nous est ainsi donnée.** »

« **Essayons jour par jour de faire ce que le Saint Enfant JESUS ferait, de parler comme Il parlerait, de penser comme Il penserait,** de désirer ce qu'Il désire, d'aimer ce qu'Il aime, unissant ainsi notre vie à la Sienne par un continuel acte d'amour, de telle sorte que de jour en jour, d'année en année, nous approchions sans cesse plus près de Lui. »



Extraits de sa biographie

« Elle établit une complète soumission du corps et de l'esprit à l'âme leur suzeraine, soumission qui s'obtient par **l'attention à accomplir parfaitement les plus petites actions comme JESUS les accomplissait pendant sa vie mortelle.** »

« **Plus elle va, laissant l'Esprit Saint faire d'elle ce qu'Il veut, plus elle prend les manières mêmes du Christ.**

Elle a vis-à-vis de Dieu la charmante courtoisie qu'enseigne l'Évangile, cette courtoisie de JESUS envers son Père, qui ne questionne pas Ses voies, Lui laisse prendre les décisions et s'incline devant ses prédestinations : "Oui, vous boirez à mon calice, mais quant à être assis à ma droite ou à ma gauche, cette gloire est pour ceux à qui mon Père l'a réservée", dit JESUS aux fils de Zébédée. Mère Connelly ne questionne jamais les plans divins, ne cherche pas à connaître les desseins de Dieu pour l'avenir : ce qui l'intéresse, c'est Sa volonté dans le présent.

Après avoir eu, comme JESUS, sa courtoisie confiante envers le Père, elle aura sa courtoisie très douce, très humble et noble à la fois, envers les choses et envers les gens.

Car il y a deux choses que Notre seigneur a dites de Lui-même : la première Il l'a répétée de cent façons diverses : "Je fais toujours ce que veut Mon Père", et Cornélia peut, en toute humilité, le répéter avec Lui. La seconde, Il l'a exprimée de façon moins fréquente : "Apprenez de Moi que je suis doux et humble de CŒUR." Cornélia apprenait à répéter, en vérité, les mots de son Maître, et d'affirmer cette seconde et divine ressemblance. »

